



[Home](#) ▶ [Aktuelles](#) ▶ [Berichte](#) ▶ Frankfurter Stadtmeisterschaft, 3. und 4. Runde

## Frankfurter Stadtmeisterschaft, 3. und 4. Runde

Dienstag, den 28. Mai 2013 um 16:46 Uhr Uli Fischer

Zwei weitere Runden der Frankfurter Stadtmeisterschaft sind vergangen und somit wieder Zeit, darüber zu berichten. Noch insgesamt drei Spieler des Feldes haben eine weiße Weste, darunter die beiden topgesetzte Großmeister Khenkin und Milov. Peer und ich haben nach vier Runden 2,5 bzw. 2 Punkte auf dem Konto, was in etwa unserem Erwartungswert entspricht.

Peer kam in der dritten Runde gegen einen etwas schwächeren Spieler nicht über ein Remis hinaus. Er opferte in einer interessanten Variante gleich zwei Bauern und bekam druckvolles Spiel auf den gegnerischen König. Allerdings gelang es seinem Gegenüber sich zu entlasten, indem er das Material zurückgab und in ein ausgeglichenes Mittelspiel mit Schwerfiguren und ungleichem Läufer überleitete. In der Folge leistete sich keiner der beiden Spieler einen groben Fehler und die ungleichfarbigen Läufer bedeuteten im Endspiel eine zwangsläufige Punkteteilung.

Auch in der vierten Runde war Peer wieder favorisiert und er wurde dieser Erwartung in souveräner Weise gerecht. Sein Gegner vernachlässigte die Figurenentwicklung und kam somit in eine recht passive Stellung, aus der er sich zu keiner Phase des Spiels befreien konnte. Nach bereits 25 Zügen konnte Peer den gegnerischen König Matt setzen.

Ich hatte am Tag vor der dritten Runde etwas zu viel Mathematik gemacht und kam dementsprechend erschöpft in den Spielsaal. Dies wirkte sich leider auf mein Spiel sehr eindeutig aus. In der vierten Runde dagegen lief es bei mir deutlich besser. Ich kam besser aus der Eröffnung und konnte mein leichten Vorteil bis zum Schluss verteidigen. In der Zeitnot-Phase unterlief mir dann leider ein Fehler, der es meinem Gegner gestattet hätte, die Stellung wieder auszugleichen. Er wusste es zum Glück nicht zu nutzen und somit machte mein vorgepreschter C-Bauer den entscheidenden Unterschied. Mit einer schönen taktischen Kombination brachte ich ihn auf die gegnerische Grundreihe.

<http://bezirk-frankfurt.schach-chroniken.net/archiv/20122013/fsm/fsmtab.htm>

**Quelle:** <http://www.ftv1860-schach.de/index.php/aktuelles/berichte/262-frankfurter-stadtmeisterschaft-3-und-4-runde>